

Assemblée générale du 14 novembre 2025

Début de l'assemblée générale à 19h30

Membres présents : 7

Membres représentés : 2

Professeurs présents : 4

Rapport moral

Merci à chacun de votre présence à notre assemblée générale.

La saison passée a connu une belle activité avec 53 adhérents au total ce qui était une bonne année. La gestion reste assez simple grâce à l'outil d'inscription en ligne proposé par Helloasso. Il est largement utilisé lors des adhésions et nous tenons à remercier l'ensemble des adhérents qui l'ont utilisé pour leur inscription.

Les 3 stages proposés ont bien fonctionné et apporté toute satisfaction aux participants. Nous constatons toutefois une présence variable en fonction des dates. Globalement les stages sont financièrement équilibrés. Nous continuerons à proposer une réduction de 5€ sur les inscriptions extérieures au profit des adhérents de l'association EYA d'Ambérieu en Bugey. Cela nous permet d'avoir plus de participants aux stages ponctuels.

Nous avons perçu une subvention financière de la ville de Meximieux et nous en remercions sincèrement la mairie. Bien entendu nous remercions également le conseil municipal et les services des sports et de la culture pour la mise à disposition gracieuse des salles équilibre et salle n°12 pour le mardi. J'en profite pour remercier l'ensemble des employés de la mairie qui s'occupent du secteur associatif et de la technique. Ils sont toujours disponibles et à notre écoute.

Pour la nouvelle saison, le forum des associations s'est tenu le dimanche 7 septembre 2025. L'ensemble des professeurs étaient présents et je tiens à les en remercier. Merci également à Emmanuel Rubin Delanchy et Didier Aubin pour leur aide sur le stand. La matinée nous a permis de rencontrer de nouveaux adhérents, elle est donc essentielle pour nous. Merci à la mairie pour cette manifestation. Nous constatons tout de même une baisse du nombre d'adhérents que nous expliquons par une conjoncture plus difficile.

Concernant le fonctionnement de l'association, Stéphanie Rubin Delanchy et son conjoint ont cessé le yoga cette année. Elle a donc démissionné du bureau. Je tiens à remercier Emmanuel

et Stéphanie, anciens adhérents, pour leur engagement actif depuis la saison 2021/2022 soient 4 années au service de notre belle association.

Au niveau enseignants extérieurs, Eric Folliet nous a annoncé fin août sa volonté de s'installer définitivement dans le sud et nous a donc annoncé un peu tardivement son départ définitif dès cette saison. Je me suis donc mis d'accord avec Alain Fayard pour assurer en alternance le cours du mercredi avec lui.

Du fait de cette situation, j'ai démissionné du poste de président ce jour, après avoir sollicité Marisol Garces pour assurer ce rôle de présidence temporairement, en attendant de trouver un nouveau président de l'association d'ici la prochaine assemblée générale. Nous devons également renforcer le conseil d'administration qui doit en principe comporter 5 membres. Cette année sera donc une année charnière et nous espérons de tout cœur trouver des relais pour préserver la viabilité de notre association sur les prochaines saisons.

Nous n'avons pas bougé au niveau des tarifs, hormis l'ajustement de la participation des adhérents extérieurs à Meximieux, montant de 7€ par adhérent concerné, qui doit être reversé à la mairie. L'adhésion à l'association reste fixée à 15€.

Ayant dégagé un excédent l'année précédente, nous proposons d'augmenter la rémunération de la prestation des intervenants extérieurs, à savoir faire évoluer le forfait par séance de 70€ à 80€ pour un groupe jusqu'à 10 élèves. Au-delà s'ajoutent 5€ par élève supplémentaire.

Les stages seraient également indemnisés 140€ par intervenant ce qui représenterait un coût de 280€ par stage, encadré par deux intervenants. Cela implique un minimum de 15 participants pour rester à l'équilibre. L'association dispose d'une réserve financière qui permettrait de couvrir un éventuel déficit sur un stage.

Les professeurs ont tous apprécié ce geste financier.

Valérie Aubin va maintenant vous présenter le rapport du trésorier. Je vous remercie sincèrement de votre attention et resterai présent et actif pour le bon fonctionnement du nouveau bureau.

BILAN ASSOCIATION HATHA YOGA
MEXIMIEUX ANNEE 2024/2025

RECETTES		DEPENSES	
INSCRIPTIONS COURS ET STAGES	14537€00	REVERSEMENT MAIRIE (36*7)	252€00
ADHESIONS dont 36 EXT	960€00	STAGES Paiement Profs	780€00
SUBVENTION MAIRIE	200€00	PRESTATIONS PROFESSEURS	11102€00
Revalorisation livret A	19€65	FRAIS DIVERS(Banque,intendance,site)	239€00
TOTAL	15 716,65 €	materiel	388€57
		Remboursement trop perçu adhérente	
		ASSURANCE	298€55
SOLDE ANNEE 2023/2024	7287€34	TOTAL	13 060,12 €
BILAN ANNEE 2024/2025	2656€53		
COMPTE AU 31/08/24	9 943,87 €		

BILAN PREVISIONNEL ASSOCIATION HATHA YOGA
MEXIMIEUX ANNEE 2025/2026

RECETTES		DEPENSES	
INSCRIPTIONS COURS : 40	8794€00	REVERSEMENT MAIRIE (28 Ext par 7€)	196€00
ADHESIONS (dont 28 ext)	616€00	STAGE Paiement Profs	280€00
STAGE BASE 15 PERS	300€00	STAGE Paiement Profs	280€00
STAGE BASE 15 PERS	300€00	STAGE Paiement Profs	280€00
STAGE BASE 15 PERS	300€00	PRESTATIONS PROFESSEURS	9600€00
SUBVENTION MAIRIE	100€00	ACHAT MATERIEL	200€00
TOTAL	10 410 €	FRAIS DIVERS(Banque,intendance,site)	210€00
		ASSURANCE	260€00
SOLDE ANNEE 2024/2025	9943€87	TOTAL	11 306 €
BILAN ANNEE 2025/2026	-896€00		
COMPTE AU 31/08/26	9 047,87 €		

Suite à la présentation des deux rapports, aucune question n'est posée par l'assemblée.

Les deux rapports sont donc mis au vote et adoptés chacun à l'unanimité des membres présents.

En vue de compléter le conseil d'administration et de remplacer le poste resté vacant par Stéphanie, un appel à candidature est lancé. Différentes personnes se proposent d'intégrer le conseil.

Nouveaux membres proposés au conseil d'administration :

Marie-Sol Garces – élue présidente

Françoise Eyriey – élue trésorière adjointe

Audrey Dupont – élue secrétaire

Didier Aubin – élu membre actif du conseil

Ils sont tous élus à l'unanimité et nous les en remercions chaleureusement.

Valérie Aubin reste trésorière de l'association. Elle formera Françoise pour prendre le poste de trésorier sur la saison prochaine.

Suite à nos différents échanges, nous remercions l'ensemble des personnes présentes à cette assemblée et vous convions à un pot de l'amitié.

L'assemblée se termine ce jour à 20h45

Matthieu Mohr

Président démissionnaire



Marie-Sol Garces

Présidente nouvellement élue

